

17.25

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol) *(zur Geschäftsbehandlung)*: Frau Vizepräsidentin, ich wollte nur kurz nachfragen, ob Herr Bundesrat Adi Gross mittlerweile in unseren Reihen ist. Man versucht ja, die Sitzung künstlich in die Länge zu ziehen.

Die Reden, die die Regierungsparteien ÖVP und Grüne jetzt halten, sind ja wahnsinnig spannend, sie sind auch für die Zuseher sehr interessant *(Rufe bei der ÖVP: Da kennst du dich aus! – weiterer Ruf bei der ÖVP: Warst du da ...?)*, das habe ich jetzt auch mitgekriegt. Ich habe viele Informationen und Rückmeldungen der Zuseher bekommen, dass die Reden von ÖVP und Grünen sehr spannend sind und sie diesen Reden ganz gespannt via Livestream lauschen, doch wollen sie jetzt dann einmal ein Abstimmungsergebnis haben, deshalb meine Frage.

Man redet ja so lange, bis sich Herr Bundesratskollege Adi Gross bemüht, zu dieser Sitzung zu kommen. Wann wird das sein? Wie lange müssen wir noch warten? Wie viele Reden wird es von der ÖVP-Fraktion und der Fraktion der Grünen noch geben, bis Herr Kollege Gross hier erscheint *(Zwischenrufe bei der ÖVP)*, um dann seiner Pflicht, hier herinnen an der Sitzung teilzunehmen – die ihm bis 13 Uhr nicht so wichtig war, aber jetzt plötzlich wichtig wird –, hier herinnen abzustimmen, nachzukommen? Wann wird Bundesratskollege Adi Gross hier erscheinen, um seiner Pflicht nachzukommen, oder müssen wir noch 1, 2 Stunden länger diesen tollen und imposanten Reden der Grünen und der ÖVP lauschen?

Es ist ja der Minister auch noch in petto auf der Rednerliste, er wird natürlich auch versuchen, es in die Länge zu ziehen, bis sich sein Parteigenosse Adi Gross dann bemüßigt fühlt *(Bundesrätin Schumann: Das ist kein Genosse!)*, zur Sitzung zu kommen. – Danke. *(Beifall bei der FPÖ.)*

17.26

Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Herr Bundesrat, die An- oder Abwesenheiten werden zu Beginn der Sitzung kundgetan. Das ist passiert, und etwas anderes wurde mir nicht berichtet, daher gehe ich mit diesen Informationen auch weiterhin so vor. Die Redner:innenliste kann, wie Sie ja wissen, der Geschäftsordnung entsprechend verlängert werden. Das ist der Fall. Das ist der parlamentarische Betrieb.

In diesem Fall gelangt jetzt Kollegin Heike Eder zu Wort. – Bitte.